
Observation LAUNAY A BOGARD S. BOGARD R.

Monsieur, 

Nous sommes extrêmement déçues par la Communauté de Communes de Nozay 
qui valide le projet d'usine d'enrobés à Puceul. Comment peut on vanter la qualité 
de l'environnement en implantant une usine de ce type? On devrait tendre vers la 
transition écologique et cette installation va générer un trafic accru, des fumées 
toxiques, des nuisances sonores et olfactives ainsi que des risques sanitaires pour 
les exploitations agricoles. Quelle est la pertinence d'un tel projet? de plus, peu 
créateur d'emplois. Il existe plusieurs usines d'enrobés dans la région, pourquoi les 
multiplier alors qu'elles fonctionnent en sous régime. Vos fonctions vous confèrent 
une position de garant de la santé des citoyens, merci de tenir compte des 
éléments cités ci-dessus. 

Cordialement

Anne LAUNAY, Sarah BOGARD, Romane BOGARD riveraines et propriétaires de 
terres agricoles.


